

# 福島小だより

学校通信



めざす児童像：考える子 やさしい子 元気な子  
第7号 令和5年9月29日

甘楽町立福島小学校  
校長 新井 綱人

## ○ようやく秋の気配 ～明日、運動会を開催します！～

9月に入っても記録的な猛暑で、暑さ指数が高いために校庭での活動が出来ない日が続きました。「暑さ寒さも彼岸まで」の言葉のとおり、ようやく朝と晩の気温が下がり、秋らしい陽気になってきたように思います。

明日(9/30)は運動会が予定されています。コロナ禍で様々な制限があった昨年度までとは異なり、今年はお来賓のお席も用意させていただき予定です。

暑さで校庭での練習が出来ない日が続く中、子どもたちは、休み時間も使いながら今日まで一生懸命に練習してきました。ぜひ、子どもたちの努力の成果をご覧ください。



## ○PTA環境整備作業

9月9日(土)に、PTA本部役員・常置委員の皆様及び本校職員で環境整備作業を開催しました。「教室の天井に設置されている扇風機や照明(蛍光灯)の掃除」「男子トイレの尿石取り」「体育館南駐車場脇の樹木の剪定」をグループに分かれて実施しました。

教室の扇風機や蛍光灯の掃除は高い所の作業でしたが、男性の方に大勢ご参加いただいたこともあり、時間内で終わることができました。

トイレについては、昨年度、専門業者による清掃が行われて、長年蓄積された汚れが落とされたところですが、このように定期的な作業を行うことで、きれいなトイレを維持できることと思います。

また、駐車場脇の樹木をかなり短く剪定し、すっきりとして見通しもよくなりました。ご協力くださった皆様、ありがとうございました。



## ○校舎屋上の防水工事完了

夏休みを中心に行われていた校舎屋上等の防水工事が完了しました。

これまでは老朽化の影響で雨漏りが発生していましたが、今後は大雨があっても安心です。

なお、一部に設置されていたフェンスは全て撤去したため、児童が屋上に出ることはありません。

